



5 Pièces

Réf. MZIST1478

6 500 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété d'exception bénéficie d'une situation rêvée, à seulement quelques pas des plages mythiques de Pampelonne, mondialement reconnues pour leur beauté, ainsi que des restaurants les plus prisés de la région, offrant un cadre de vie incomparable. Nichée au cœur d'un terrain plat et généreux d'environ 3 000 m², elle présente une orientation idéale Sud/Est qui permet de profiter pleinement de la luminosité naturelle tout au long de la journée, tout en capturant la douceur de vivre de la Côte d'Azur. Ce bien rare a su conserver l'authenticité et le charme de son architecture d'origine, ...

This exceptional property enjoys a dream location, just steps away from the legendary Pampelonne beaches, world-renowned for their beauty, as well as the most sought-after restaurants in the region, offering an unparalleled lifestyle. Nestled on a generous flat plot of approximately 3,000 m², it boasts an ideal South/East orientation, allowing you to fully enjoy natural light throughout the day, while capturing the quintessential charm of the Côte d'Azur. This rare gem has preserved the authenticity and charm of its original architecture while offering a remarkable opportunity for ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

